



平成27年度 第10号
 平成28年3月7日(月)発行
 〒863-1202 天草市河浦町河浦 2233
 Tel: 0969-76-1141 Fax: 0969-74-2005
 HPアドレス <http://www.higo.ed.jp/sh/kawaura>
 e-mail kawaura-h@pref.kumamoto.lg.jp
 発行責任者: 河浦高等学校長 木庭 敬勝

Now is the Time to Leap —今こそ飛躍の時—



可能性への挑戦 —河高プライド—

- スローガン
- ①「心に響け 河高あいさつ 日本一」
 - ②「夢にナイスライ 河高は 君のやる気に応えます」
 - ③「大志を抱け 河高生 日々の努力を怠るな」

先輩からの体験記 2月3日(水)

進路の決定した3年生が、どのような勉強をしたか、面接練習のコツなどを後輩にアドバイスを伝えるために行いました。就職組と進学組ごとに代表の生徒が発表していきました。共通して言っていたことは、進路を早く決めることと面接の練習をしっかりとすることでした。2年生もあと2ヶ月で3年生になります。3年生になって焦らなくていいように、今からしっかりと準備していきましょう。



現場実習報告会 2月3日(水)

昨年現場実習を行った2年園芸科学科の生徒たちが報告会を行いました。園芸コースの生徒は農家さんの家に泊まり込みで研修を行い、福祉コースの生徒は実相園に研修に行きました。その中で各自学んだことや感じたこと、反省などをスライドにまとめて発表しました。

実際に仕事を体験した生徒たちは、分からないことも多かったが楽しく勉強できたと満足そうに報告していました。



生徒朝会 2月4日(木)

今月の目標「体調を管理し2年生の学習を総復習しよう」

2年生のみでの初めての生徒朝会が行われました。改めて閉校に近づいているのだと実感しました。しかし、この人数でも河高の良さは無くなりません、むしろさらに一人一人が輝ける学校作りをしていきたいと思えます。今月は学年末考査も行われず、体調に気を付け万全の体制でテストに臨みましょう。今月の先生のお話は松本先生でした。先生が大学に進学したきっかけや大学でボランティアを始めたきっかけなどを話していただきました。また現在、崎津にてボランティアガイドの活動をしている生徒に、どのように案内しているかを披露してもらいました。今後の活動にも期待したいです。



毎年恒例！送別ラグビー 2月6日(土)

河浦高校伝統の送別ラグビーが行われました。今回で39回目となりました。生徒たちは体育の時間や、放課後に練習を重ねてきました。先生方も長年の経験を生かし、放課後の時間帯に仕上げてきました。

今回は、保護者の方や地域の方にも参加いただきました。試合開始の前に練習会を開催し、2年生も来年に向けて練習しました。その後、校長先生のキックで試合が始まり、前半は先生方がトライを決め、7-0で前半を終えました。後半は、火の付いた生徒が一挙3トライを挙げ7-17で生徒チームの勝利でした。試合後は握手を交わし健闘を称え合いました。

来年は40回の記念大会であり最後の大会でもあります。最後まで盛り上がっていききたいと思います。



特訓講座 2月8日(月)～12日(金)

8日から12日までの4日間、特訓講座が行われています。公務員コース、進研模試コース、基礎力コースの3つに分かれ、週末の模試に向けての対策となります。部活動等終了後18:00から19:20までの間、一生懸命それぞれ問題に取り組んでいました。もうすぐ3年生になる皆さん、意識を高く持って進路実現に向け進んでいって欲しいと思います。



弓道部！優勝 2月13日(土)

熊本県の農業関係高校の弓道部による大会が開催されました。大会は団体戦と個人戦で争われ、予選と決勝トーナメントの方式で行われました。本校は弓道部員が女子3名しかいませんが、団体戦では予選を1位で通過し、決勝トーナメントでは接戦をものにし、見事、優勝を成し遂げました。個人戦は、柿本怜奈さんが2位、原田明奈さんが3位に入り（いずれも園芸科学科）、河浦高校が女子の部の成績上位を占める結果となりました。今大会で得た自信と手応えを、次の大会につなげていけるよう練習に励んでほしいものです。



2年進路学習 2月10日(水)

就職組は求人票の見方などを勉強し、今年の求人票から自分の希望する求人票を見つけるなどしました。3年生になったら求人票のチェックを怠らず、自分の希望にあったものを見つけたらすぐ動けるようにしましょう。進学組は自分の行きたい大学や専門学校について、学校にある資料や先輩たちの資料を使い調べました。受験に必要な学力や、学費など詳しく調べているようでした。公務員組は公務員模試に向けた勉強をしました。河浦高校は毎年多くの生徒が公務員を志望しています。合格した先輩たちの取り組みを見習い、早め早めの対策をとっていきましょう。



トマト接ぎ木 2月15日(月)

野菜の授業の中で、園芸科学科2年生がトマトの接ぎ木実習を行いました。初めて行う接ぎ木実習のため、慣れないながらも慎重に取り組んでいました。このトマトは順調に育つと3月に定植、5月に収穫となります。今年も美味しいトマトをお届けできるよう頑張ります。



富津ラボ研究発表会 2月20日(土)

一町田地区コミュニティセンターで、第3回富津ラボ研究発表会が行われました。3年前からお世話になっている熊本大学の田中研究室のみなさんが、今富津での活動研究報告をされます。本校も毎年参加させていただいています。今回からは熊本県立大学の発表も合同で開催されました。

本校の発表は、地域のために自分たちができることは何かをテーマに、2年普通科の桃根さん、上野くん、平野くん、横田くん、山下勇一くん、田中和泉さん、中山さん、山下優季さんが行いました。河浦に伝わった活版印刷を用いて崎津PRを天草工業や熊本大学と連携して進めている活動や、崎津ガイドボランティアについて発表しました。地域の方々や大学の関係者の方々にアドバイスやご意見をいただき、さらに今後の活動に熱が入りそうです！



天草スゴか人グランプリ！2月21日(日)

1年間おもてなし運動に取り組んだ天草島内の団体・個人に対して表彰されるものです。本校は昨年よりボランティア同好会の活動の一環で「崎津ガイドボランティア」を行っています。天草市世界遺産推進室や地元ガイド団体から指導を仰ぎ、訓練を重ねてきました。今回、宝島案内人の会、金澤さまより推薦をいただき、「観光部門・最優秀賞」を受賞することができました。生徒達は、受賞したことをとても嬉しく感じ、学んだことを地域のみなさんに還元できるように頑張りたいという心強いコメントを伝えてくれました。今回の賞に恥じないよう、私たちにできる精一杯のおもてなしをしていきたいと思っています。



3月今後の予定

- 8日(火) 精神福祉健康スポーツ交流会
- 14日(月) 成績関係保護者会
- 16日(水) 2年生進路説明会(熊本市)
- 17日(木) 追試
- 19日(土) 春季熊本陸協記録会(うますた) さくら祭り(一町田コミュニティセンター)
- 22日(火) 教科書販売
- 23日(水) 第3回清掃ボランティア
- 24日(木) 終了式
- 27日(日) 九州地区高等学校軟式野球熊本大会
- 30日(水) 退任式 (山鹿～29日)